

の1月でした、年男年頭所見は入会の年、48歳、還暦の年80歳、今回の72歳の3回目となります。まづもって24年間任職することが出来ましたことほびとに皆様方の厚い友情の賜物と感謝しております、ありがとうございます。

昨年はさみしい思いが続きました。私と同期入会して23年一緒に過ごして頂きました、吉田明夫さんを亡くし、又、青年会議所と仕事でも大変お世話になりました名古屋中ロータリークラブの杉本組の杉本仁至大先輩、さらに年末には同じ青年会議所と仕事でもお世話になりました、2歳年上のあまロータリークラブの鈴木不動産の鈴木和彦さんが心不全で急死されました。コロナ禍の中葬儀も遠慮され、大変さびしい思いをしております。皆様のご冥福をお祈りいたします。

正月初詣に毎年、私の氏神様である城山八幡宮に詣でています。城山八幡宮はNHKの大河ドラマ『麒麟がくる』でも紹介された、織田信長の父の信秀の居城末盛城の跡、山城でしたので眺望もよく山裾には空堀もあり、子供のころよく遊んだ覚えのある、名古屋市内でも歴史を感じる風情のある処です。初詣で並んで順番を待っている時心で見上げると八幡宮の看板に大きく今年の厄年、昭和24年生まれ六白金星、八方ふさがり

ありました。暦とか占いかあまゝり詳しくありませんが、年男であり六白金星の厄年、コロナ禍の中、八方ふさがりということですからじつと耐えコロナの終息を願う年かと思っております。

昨年10月より事業所を自宅3階に移転しました。職住接近により通勤も不要となりコロナ感染の確率も少なくなりました。元々私どもの職業は20年ほど前からメールでのデータのやり取り等、テレワークが主体で行動しております。又それができるビジネスで幸せを感じております。通勤で歩く事が少なくなりました。但し、職場がエレベーターの無い3階なので、階段の上り下りで膝関節を痛めないよう、ゆっくりと階段の上り下りをして筋力を強化して、体調管理には気を付けていきたいと思っております。

仕事につきましては、22歳で独立してちょうど50年目となります。まだまだご依頼が有りますので、生涯現役で頑張っていきたいと思っております。

二人に一人が癌になる時代、3年前に膀胱がんを診断され、抗癌治療後、医師に聞き手すと、治ったのではなく消えている状態いつ再発するかわからないですと言われております。定期検診の3ヶ月検診、6ヶ月検診、1年検診を経て、今年3月には3年検診となります。

これをパスして、又、2年後には5年検診もパスすることを願っております。尚、私の癌の場合は幸いにもステージ0と1の間で見つかっており、検査入院はしましたが手術はしていません、抗がん剤も軽い薬を使っており、副作用も少なく軽く済んでおります。

最後に、ロータリー活動につきましてはとりあえずあと1年出席させていただき任期25年を目標としたいと思っております。以上で私の年男年頭所見とさせていただきます。ご清聴ありがとうございます。

年男年女 年頭所見

吉田 憲一



年男年女年頭所見(当日欠席)

岡部 快園

終活の準備をする年齢になってまいりました。しかしお釈迦様は2500年の昔、35歳で覺りを開いてから45年間の永きに渡り衆生済度の旅を続けられ御年80歳で涅槃に入られました。お釈迦さまの御年まで8年の歲月、世の為人の為に尽くさなければお釈迦さまに申し訳が立ちません。お釈迦さまの御年までは頑張る決意です。今までは保護司、教諭師、愛知の

ちの電話理事、東海交通遺児を励ます会評議員等社会の浄化の為に微力を尽くしてまいりましたが、病気を期に全てを辞退し、今後は大須観音の興隆、発展に全力を傾注する所存です。特に現在所蔵している古事記をはじめ国宝4点、重文37点その他古文書15,000点の貴重な文化財を名古屋市民の宝としてその価値を発信して行きたいと存じます。今度共宜しくお願い致します。

年男年女年頭所見(当日欠席)

照井 栄・山口 正孝
丹下 富博・大上 晃延

「ロータリーの友」掲載について

公共イメージ向上委員長 小澤 幸男

「ロータリーの友」2月号16ページ「最前線」で活躍する平和フェロというコラムに、ロータリー平和フェロ澤屋奈津子さんの記事が掲載されました。澤屋奈津子さんは、名古屋大須RCが申請クラブとなったロータリー財団国際親善奨学生(06-08年度)ロータリー平和フェロ(15年8月17日5月・ノ



スカロライナ大学です。是非ご覧下さい。

その他・お知らせ

名古屋市内25RC社会奉仕委員長 長会議支援事業百録贈呈

社会奉仕委員長 丹下 富博

名古屋市内25RC社会奉仕委員長会議で決定された支援事業「震災復興支援のチャリティコンサート」へ百録(百五万円)が贈られ、提案クラブ(名古屋大須RC・名古屋名南RC・名古屋東南RC)を通じて名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合会、鬼頭茂成さんへ手渡されました。



名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合会、鬼頭茂成さんへ手渡されました。

3月4日(木)例会の案内
オンライン例会(ハイリット方式) SPEAK OUT DAY
シヨット卓話
岡部 快園さん

公共イメージ向上委員会
小澤 幸男・横川 誠人
住田 正夫・山口 正孝
*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。